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家賃補助､年 299万円に
市が 21 年度予算提出

名古屋市は、学童保育施設の質向上などを盛

り込んだ 2021年度予算案を名古屋市議会に提
出しました。学童保育所の１カ所あたりの家賃

補助を大幅に引き上げるとともに、無償貸与の

プレハブ施設は新設・改築分から、床や壁に木

材を使用する「木質化」をし、新型コロナウイ

ルス感染症などの対策として手洗い場を追加し

ます。

現時点で基本助成･処遇改善助成など単価は

公表されていません。予算案は例年、３月中旬

に議会で採択される見通しです。新たな補助金

も上手に活用して子どもたちの放課後の環境改

善に生かしましょう。

新設・拡充される補助は以下の通りです。

なお、2021年度予算案では、放課後施策の調
査費も計上されました。市立小学校の保護者に

5月にアンケートを実施して、就労実態や学童
保育所・トワイライトスクール／ルームなどの

利用状況・希望を調査し、今後の方向性を検討

するとしています。

コロナ禍の運営を交流
区連協会長会議を開催

名古屋市学童保育連絡協議会（市連協）は 2

月 16 日に、名古屋市中区金山の労働会館で、各

区の学童保育連絡協議会（区連協）の会長によ

る会議（区連協会長会議）を開きました。各区

連協や学童保育所の抱える課題について意見や

情報を交換しました。

コロナ禍により会議を例年通りには開けてい

ない区が大半です。回数や参加人数を絞ったり、

「Zoom」のような遠隔交流アプリを活用したり

する工夫の報告がありました。「コロナ禍で会

議数が減った。来年度に向けて役員の引き継ぎ

ができるかが不安」との声もありました。

運動会や子ども祭りなどの区連協の恒例行事

についても 2020 年度は開催を見送ったという

報告が多くありました。中には「昼食なしの半

日で開催した。屋外なので接触は少ないと判断

した」、「コマ大会だけは各学童でやってオン

ラインで競う」という区もありました。

2021年度に行事をするか否かについての悩み

も多くの会長が吐露しました。「運動会をやる

方向で動いているが先行き不透明。対策などあ

れば教えてほしい」という発言がありました。

また各学童保育所の課題として「待機児童が出

そう」､「保護者会を開けていないので、次年度

の役員を頼みにくい」などの報告もありました。

名古屋市学童保育連絡協議会は定期総会を

4 月 18 日（日）13 時 30 分～15 時 45 分に、

「Zoom」によるオンライン形式で開催します。

2020年度を総括するとともに、2021年度の活動

方針について議論、役員や予算も決定します。

参加方法は追ってご連絡します。予定をし、多

数のご参加をお願いします。
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【新設・拡充する補助】

・家賃補助 10/10･年上限 299.6万円に
(従来は実費の 2/3､年上限 60万円）

・移転費補助 250万円
（受け入れ増のための施設拡充の場合）

・貸与プレハブ＝内装木質化・手洗い場追加

【2020年度からの継続】
・エアコン購入等の環境改善に 100万円

（３カ年で全カ所。21年度は 58カ所）


